

## Spendenaufruf Chorpodest für Aumühler Orgelempore

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

die Orgelempore bekommt in diesen Tagen ein neues fest verankertes zweistufiges Podest, das die bisherige unfallträchtige "Klettermeile" ersetzen soll. Susanne Bornholdt hat die Chormitglieder bereits zu einer Spende aufgerufen, aber auch die Zuhörer sollen die Gelegenheit erhalten, sich an diesem wichtigen Projekt mit einer Spende zu beteiligen.

Die Gesamtkosten liegen bei EUR 11.656,65. Davon sind EUR 2.500,00 durch die Sparkassen-Stiftung abgedeckt, die Susanne dort eingeworben hat.

Eure/Ihre Spende erbitten wir auf folgendes Konto:

Förderverein Kirche in Aumühle e.V.

IBAN: DE76 2305 2750 0081 8032 98

Stichwort: Chorpodest

Aumühle, 24.05.2024

Für den Vorstand

Hinrich Jenckel